

PlantaDoce.

Empresa

Hefame se hace fuerte en Cataluña con la puesta en marcha de un centro logístico en Girona

La compañía española de distribución farmacéutica cuenta con un almacén en el polígono industrial Les Ferreries, en Campllong (Girona), cuya superficie es superior a 1.500 metros cuadrados.

PlantaDoce
20 feb 2023 - 14:00



Hefame se hace fuerte en Cataluña. **La compañía española de distribución farmacéutica ha puesto en marcha su nuevo centro logístico de Girona**, tercero de la cooperativa en la comunidad autónoma. La empresa cuenta con otros dos almacenes en Cataluña, uno en Castellbisbal (Barcelona) y otro en Tortosa (Tarragona).

El centro de Girona, que se ubica en el polígono industrial Les Ferreries, en Campllong, cuenta con una superficie superior a 1.500 metros cuadrados, gestiona **un stock de más de 20.000 referencias** y dispone de quince muelles de expedición. Su puesta en marcha está permitiendo agilizar la actividad del gran almacén

PlantaDoce.

automatizado de Castellbisbal y mejorar el servicio en esta región.

Enrique Ayuso, presidente de Hefame, ha hecho un repaso por la historia de la compañía en la comunidad, cuyo inicio se remonta a 1991, con la apertura de su primera oficina en Tarragona y su primer almacén de Barcelona. “En esa década se abrió la oficina de Girona y se realizaron diversas inversiones, que culminaron, en 1998, con la construcción del almacén de Castellbisbal”, ha indicado el presidente.

Ayuso ha explicado que en la década de 2000 a 2010, la cooperativa realizó “una gran inversión en Barcelona”, con la reforma y ampliación del almacén de Castellbisbal, en cuyas obras invirtió **más de catorce millones de euros**.

Hefame factura anualmente más de 1.600 millones de euros

De nuevo, en la década de 2010-2020, concretamente, en 2017, Hefame inauguró el almacén de Tortosa “para ganar cercanía y ofrecer un mejor servicio a las farmacias de la provincia y zonas limítrofes, dado que está situada estratégicamente y equidistante entre los almacenes que la cooperativa tiene en Castellbisbal y Valencia”, ha recordado Ayuso.

Tras presentar la evolución de Hefame en Cataluña, el presidente ha manifestado que la inauguración del centro de Girona “es un paso más en la consolidación de la presencia de su cooperativa en esta comunidad”, y ha subrayado que “el centro logístico de Girona va a permitir a Hefame mejorar el servicio reduciendo los tiempos de entrega, al estar más cerca de las farmacias; ofrecerles un vademécum mayor y ahorrar en transporte y en emisiones a la atmósfera”.

Por su parte, el director general de Hefame, Javier López, ha presentado los datos más relevantes de la evolución de la cooperativa. En su intervención, se ha referido a la facturación de Hefame en la comunidad catalana, destacando que, en sólo dos años, los resultados han mejorado. En términos generales, López ha indicado que **los resultados en estos dos años muestran un incremento global en Cataluña de casi el 8,5%**, al pasar de 220 millones de euros en 2020 a casi 240 millones de euros en 2022.

Durante su presentación, el ejecutivo de Hefame ha mostrado la evolución global de la cooperativa en términos de facturación, en el periodo comprendido por los últimos

PlantaDoce.

tres planes estratégicos, entre 2014 y 2022, subrayando el crecimiento de más de 500 millones de euros registrado en ese periodo, en el que la cooperativa ha pasado de 1.105 millones de euros a 1.611 millones de euros.